
	  

	  

 

 
 
Gent.mo signor 
Davide Rossi 
Direttore ISPEC Locarno 
Via al Castello 1 
Angolo Via Rusca 
6600 Locarno 
 
 
Locarno, 27 giugno 2014 
 
 
Gent.mo signor Rossi, 
 
Mi fa molto piacere conoscere la vostra attività e sapere del vostro interesse per la 
storia del cinema a cui il Festival di Locarno, come saprà, rivolge tanta attenzione. Ho 
avuto modo di ricevere la proposta che avete indirizzato al Presidente Marco Solari, di 
organizzare una serie di proiezioni dedicate a film legati alla Storia del cinema russo. 
Nella stessa comunicazione lei faceva riferimento a un rifiuto da parte del Festival di 
mostrare film provenienti dal ricco e prezioso archivio della Gosfilmofond 
 
Mi permetto di risponderle, in quanto tale considerazione attiene al programma del 
Festival la cui composizione spetta esclusivamente alla Direzione artistica. Il mio 
compito, infatti, è quello di comporre un programma che non risulti un insieme 
eterogeno di proposte, sebbene valide se prese individualmente, ma un tutto 
articolato che a me piace definire un discorso a più voci sul cinema. In tale senso non  
mi è stato possibile accogliere la proposta ricevuta, che non era quella di includere 
alcuni titoli, bensì di organizzare una settimana di cinema russo. Tale proposta non è 
compatibile con un programma che, come probabilmente anche lei saprà, vedrà per 
l’edizione 2014 una grande retrospettiva dedicata alla casa di produzione Titanus, 
comunicata a gennaio di quest’anno e alla cui realizzazione il Festival lavora da oltre un 
anno.  
 
La sua proposta di organizzare una rassegna di pellicole russe, sebbene numericamente 
più limitata, è altresì di difficile realizzazione, in quanto si scontra con un programma 
ormai già definito.  
 
Mi preme infine farle sapere che da parte mia c’è -  e ci sarà anche in futuro -  la 
massima disponibilità a riflettere su contenuti e proposte, sempre che questi, per 
modalità e soprattutto  tempistica,  si accordino con il programma in realizzazione.  
 
Augurandomi di poterla incontrare a Locarno durante la prossima edizione del Festival, 
la saluto cordialmente. 
 
 
 
 
 
 
 
Carlo Chatrian 
Direttore artistico 
 


